

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Marie-Eve Dubé

<https://www.cadre21.org/membres/mdube-marcelline-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-11-30 21:43:06

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Il s'agit d'un enjeu sérieux, à ne pas prendre à la légère. Les conséquences d'une cyberattaque peuvent avoir des conséquences financières et réputationnelle. La formation, la sensibilisation du personnel de l'école est crucial.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Penser à changer régulièrement mes mots de passe. Penser à sensibiliser mes collègues. Ne pas hésiter à sensibiliser mes collègues lorsque je suis témoins d'une pratique qui pourrait entraîner un risque de cybersécurité. Rencontrer les membres de la direction afin d'établir une politique officielle en matière de cybersécurité.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Tel que mentionné ci-haut, les conséquences d'une cyberattaque peuvent avoir des conséquences financières et réputationnelle. Ainsi, adopter de bonnes pratiques, avoir une politique claire et dont tout le personnel de l'école est informé ne peut qu'être bénéfique pour notre établissement.